

Una cita con las urnas muy especial

Los molletenses, al igual que el resto de españoles, tenemos una cita con las urnas el próximo domingo 27. Estas elecciones, son tanto o más importantes que el resto, pero sin duda son especiales porque nos afectan a aquellas pequeñas cosas del día a día. Por primera vez, desde 1987, el candidato del partido socialista no será Montserrat Tura sino Josep Monràs quién después de tres años como alcalde, recibirá el veredicto de las urnas a su gestión. Ha sido una legislatura sin grandes sobresaltos, con un pacto entre socialistas y convergentes que ha contribuido a que haya sido unos años tranquilos, desde el punto de vista de la gestión. La otra gran novedad, además del aumento de conejales que pasa de 21 a 25 al haber superado los 50 mil habitantes, es que l'Entesa per Mollet se ha disuelto: de aquella lista ICV y EUiA se presentarán en una lista y ERC por la suya propia. ICV-EUiA con Noemí González y

Antonio López esperan volver a ser la segunda fuerza política de Mollet después de veinte años- en 1991, 1995 y 1999 fue la tercera detrás de CiU. La federación nacionalista mejorará resultados, sin duda, ya que no puede bajar más de lo que bajó en 2003. Se presenta después de cuatro años de gobierno en coalición con los socialistas y con una lista en la que destaca, además de Feliu Guillaumes como número uno, el presidente local, Joan Daví, como número tres. Por su parte el PP de Susanna Calvo, uno de los referentes de los populares en Catalunya, espera mejorar resultados y empezar a rentabilizar el trabajo realizado estos años en el ayuntamiento. Un buen resultado significará aumentar el número de actas de concejal. Por su parte, Fenosa, en ERC es una incógnita ya que la única vez que han tenido representación municipal fue el 2003 presentándose con l'Entesa.

Voten lo que voten, lo importante es acudir a votar

Finalmente, se presenta Ciutadans-Partido de la Ciudadanía quién después de obtener representación en las elecciones al Parlament, lo tiene difícil obtener representación. Jesús Carrasco, como Independents de Mollet intentará rentabilizar el trabajo a la sombra efectuado durante estos años. Sin duda, si de cada comunicado de prensa o actuación realizada en estos últimos años equivaliese a un voto, tendría garantizada su presencia en el ayuntamiento. Finalmente, el PIMO se presenta de nuevo aunque con un carácter testimonial. **Voten lo que voten, lo importante es acudir a votar. ■**

son noticia

■ Primeras Piedras

Dos buenas noticias hemos tenido los ciudadanos molletenses durante los últimos días. El nuevo hospital ya ha iniciado su recorrido final con la simbólica colocación de su primera piedra, confiando que a principios del 2010 sea una realidad que mejore y amplíe los servicios sanitarios. También, otra promoción de 84 pisos protegidos realizó el mismo acto simbólico en la zona de la Vinyota. ■

■ Can Lledó

La masía de Can Lledó se va ha convertido en uno de los puntos neurálgicos de la ciudad. Este equipamiento municipal es ya un centro de servicios que acoge el Servei Municipal de Mediació Comunitària y el Consorci Teledigital Mollet, y desde hace unos días, dos importantes entidades como una Delegación de la Federación Catalana de Fútbol y Antena Local, una sede de la Cámara de Comercio de Barcelona. ■